



'Pre-humano' es toda aquella persona no plenamente autoconsciente de su naturaleza y esencia, y por ello dominada por el ego o estructura psicológica primaria y los impulsos animales. La cultura y sociedad pre-humana está caracterizada por el culto al falo y la fuerza física, el egoísmo, el materialismo o apego a la materia, la violencia y la ignorancia. Aún desarrollándose intelectual y tecnológicamente, es una cultura de depredación y lucha por los recursos naturales, de competitividad y conflicto entre tribus y naciones. **De la flecha tallada en sílex a la flecha del maus digital estamos ante una misma era o período, en la prehistoria de la humanidad.** Eso tal vez explique el permanente estado de guerra que llevamos durante siglos y milenios, así como la permanente corrupción moral de dirigentes y las estúpidas soluciones dadas a los problemas existentes a nivel local y planetario. Un 'ser humano' propiamente dicho, es un ser autoconsciente y por ello conocedor de su naturaleza tanto material como espiritual. En la escala evolutiva del ser, el humano no es ni un animal ni un ángel, situándose entre ambos. La cultura humana es en sí una cultura de paz, dado que la conciencia de uno mismo conlleva necesariamente la conciencia y el respeto a cualquier otro ser vivo sea éste persona, animal, vegetal, etc. El tiempo dirá si estamos en vísperas de finalizar la prehumanidad y comenzar una era realmente humana, o no. De cualquier forma, somos millones de prehumanos en el planeta con la necesidad de vivir en paz y de acuerdo a lo que realmente somos, es decir, de realizarnos completamente como humanos. El tiempo dirá